

## CV de Jean-François Huchet, Président de l'Inalco

---

Jean-François Huchet est un économiste français, spécialiste de l'économie de l'Asie, notamment de la Chine, et professeur des universités à l'INALCO dont il devient président en 2019. Il a dirigé la revue Perspectives chinoises de 2006 à 2011.

Il a étudié l'économie et occupé plusieurs postes de chercheur aussi bien en France et en Chine : à l'Université de Rennes-I en France à partir de 1982, qui lui a délivré un doctorat en économie en 1993, mais aussi à l'Université de Pékin de 1987 à 1991 comme chercheur. Il a ensuite poursuivi des études post-doctorales de 1993 à 1995 à la Maison franco-japonaise, établissement sous double-tutelle du ministère français des affaires étrangères et du CNRS. Il est devenu chercheur senior à la Maison franco-japonaise, de décembre 1995 à mars 1997. Il a été ensuite chercheur senior au Centre d'études français sur la Chine contemporaine, un centre du CNRS basé à Hong Kong, d'avril 1997 à août 2001. Il a résidé en Asie de 1987 à 2001.

Par la suite, il est devenu professeur d'économie associé à l'Université Rennes-II de septembre 2001 à septembre 2006, où il a soutenu une habilitation à diriger des recherches.

Il a dirigé le Centre d'études français sur la Chine contemporaine (CEFC) et la revue Perspectives chinoises de septembre 2006 à août 2011.

Il est professeur des universités à l'INALCO, sur un poste d'économie et société des mondes chinois contemporains, depuis septembre 2011. Il est également professeur détaché à la Paris School of International Relations (PSIA) de Sciences Po Paris. Il enseigne l'économie chinoise et asiatique et l'histoire du développement économique de la Chine et de l'Inde dans une perspective comparative.

Ses recherches portent sur le rôle de l'État dans le développement industriel de la Chine, dans une perspective comparative avec l'Inde. Il a soutenu en décembre 2010 une HDR en économie à l'université Rennes 2, sur ce même thème. Il travaille donc sur la macroéconomie de la Chine, sur la restructuration des entreprises d'État chinoises, sur l'impact de la mondialisation sur les firmes chinoises et indiennes, sur le développement durable en Chine, sur la responsabilité sociale des entreprises en Chine, et sur les relations sino-indiennes.

Il est membre associé du Centre d'études sur la Chine moderne et contemporaine (CECMC), fondé en 1996 et sous tutelle du CNRS et de l'EHESS.

À compter de février 2017, il est vice-président du conseil scientifique à l'INALCO. Il est également directeur-adjoint du GIS (Groupement d'Intérêt Scientifique) Réseau Asie du CNRS. En janvier 2019, il est élu président de l'INALCO.